



Este 2024 Fundación Minera Escondida trabajó junto a 29 organizaciones sociales provenientes de Antofagasta, Taltal, Mejillones, Calama, Tocopilla y San Pedro de Atacama.

Organizaciones sociales ejecutaron proyectos para impulsar el desarrollo comunitario en la región de Antofagasta

Fundación Minera Escondida entregó \$100 millones de pesos para el financiamiento de proyectos enfocados en educación, cultura, tecnología, infancia, medio ambiente, salud y bienestar, deporte e inclusión.

Con 71 años, Hermosina Tapia sigue más activa que nunca. Reconocida atleta senior y líder del Club Deportivo Atletas Máster Antofagasta Runner, ha participado de competencias nacionales e internacionales, dando cuenta que el deporte y la actividad física son clave para disfrutar de una etapa de adulto mayor plena.

"Hemos recorrido Sudamérica y Europa sacando campeones sudamericanos y mundiales. Por ello, siempre estamos en busca de ayuda que nos permita continuar compitiendo, representando a Antofagasta y a nuestro país", explicó la atleta.

Buscando apoyo, postuló y quedó seleccionada en el Concurso para Organizaciones Sociales (COS) de Fundación Minera Escondida (FME), iniciativa que potencia el trabajo y la gestión de las organizaciones sociales de la Región de Antofagasta, a través del fortalecimiento de sus iniciativas y del desarrollo de capacidades en sus líderes y lideresas.

"Con el proyecto adquirimos vestuarios especiales para zonas frías que llevan nuestra marca como organización social, lo que nos permite mostrarnos mejor en las competencias zonales y nacionales en las que participamos. De esta manera, demostramos lo que se puede lograr a

través del deporte y el apoyo de FME, que creyó en nosotros", detalló Hermosina.

El COS trabajó este año junto a 29 organizaciones provenientes de Antofagasta, Taltal, Mejillones, Calama, Tocopilla y San Pedro de Atacama, demostrando que el mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades y sus barrios que conforman el territorio local, es un objetivo central que comparten Fundación Minera Escondida y los dirigentes y dirigentas de la región.

Otro ejemplo de aquello, es el Club Deportivo Unión Levante de Antofagasta, el más antiguo en el fútbol de la liga norte, que postuló, se adjudicó y generó su iniciativa gracias al financiamiento obtenido al participar en el COS. "Desde que logramos armar el proyecto, gracias al apoyo de FME, ya nos sentimos ganadores, pero verlo materializado con la implementación de un gimnasio para nuestros niños, adultos y, en general, para todo el club, es una gran alegría", explicó su presidente, Luis Muñoz.

Este año, el COS entregó financiamiento directo por más de \$100 millones de pesos para el desarrollo de todos los proyectos sociales adjudicados. Además, las organizaciones participaron de un proceso de capacitación con el objetivo de impulsar



Club Deportivo Unión Levante implementó un gimnasio para apoyar la formación deportiva de niñas, niños, jóvenes y adultos

iniciativas que apuntan a temáticas de salud, cultura, tecnología, deporte, infancia, inclusión, cuidado y protección de animales, entre otros.

"El rol de las organizaciones sociales es clave para impulsar los cambios que las comunidades anhelan y, por ello, por más de 20 años, a través del COS, nos hemos hecho parte del trabajo colectivo y participativo de las organizaciones, impulsando proyectos y aportando a la gestión comunitaria. De esta manera, contribuimos a mejorar la calidad de vida de las personas, especialmente, en sectores vulnerables, promoviendo la inclusión, la participación y el empoderamiento de las comunidades", expresó José Antonio Díaz, Director Ejecutivo de Fundación Minera Escondida.



Club Deportivo Atletas Master Antofagasta Runners mejoró su equipamiento deportivo